

Cámara de Comercio de Neiva otorga Medalla al Liderazgo Regional al Superintendente de Sociedades, Luis Guillermo Vélez Cabrera



Neiva, 26 abr (SS). Durante la reunión de la Comisión Regional de Competitividad del Huila celebrada este viernes 26 de abril, el Presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de Neiva, Ariel Rincón Machado, otorgó la Medalla al Liderazgo Regional al Superintendente de Sociedades, Luis Guillermo Vélez Cabrera.

Este reconocimiento, explicó el presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio, fue otorgado al Superintendente Vélez Cabrera, por su contribución al desarrollo de la región huilense y del país.

Durante el evento, en el que participaron más de 150 empresarios de la región, los directivos de la Cámara de Comercio destacaron el interés de Vélez Cabrera por aportar soluciones a la problemática del departamento.

En el encuentro en el participó el gobernador del Huila, Carlos Mauricio Iriarte y miembros de su equipo de Gobierno, también se destacó el trabajo hecho por el Superintendente de Sociedades durante el mes de enero de 2013, cuando se desempeñó como gobernador encargado del Huila.

“En el ejercicio de gobernador encargado (Luis Guillermo Vélez Cabrera), le dio preponderancia al trabajo con el sector productivo a través de los gremios, dejando una política trazada en ese sentido, en pro del desarrollo de la Región” destacó el presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de Neiva durante la entrega del reconocimiento.

Los empresarios resaltaron además la decisión de Vélez Cabrera de promover la realización y publicación del “Mapa de Oportunidades del Huila”, informe que da a conocer el potencial de la región ante el país y el mundo.

En el encuentro, Vélez Cabrera hizo un llamado a los huilenses a consolidar su aparato productivo para impulsar la generación de empleo y el crecimiento económico y a aprovechar las oportunidades de la región con el fin de generar más visitas de turistas tanto nacionales como extranjeros.

Recordó además que en el Huila existen grandes maravillas arqueológicas como el Parque San Agustín, el desierto de la Tatacoa, el Parque Nacional Natural Cueva de los Guácharos y un sin número de lugares que pueden consolidar al departamento como uno de los sitios turísticos con mayor potencial en América del Sur.

(fin)